

II JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA INNOVACIONES PARA VIVIR EN CASA BIEN



MÁS BIENESTAR PARA LAS PERSONAS, MÁS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO ECONÓMICO

II JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA.

“MADRID, EUSKADI, CASTILLA LEÓN Y CATALUÑA APUESTAN POR LA INNOVACION Y EL INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS PARA OPTIMIZAR LA ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA”.

Segunda y última puesta en escena de las II JORNADAS SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA con el análisis de la experiencia de atención domiciliaria.

Desde la Fundación Matía de Euskadi, Mayte Sancho apuesta por la necesidad de integrar atenciones y cuidados a través de la coordinación de servicios.

Sancho reivindica un cambio cultural entre profesionales gestores de de los casos, en el ámbito de la formación, la valoración de diversificar atenciones y combatir el escepticismo.

Además, ha expuesto la necesidad de un modelo de atención integral centrado en las personas, para identificar las preferencias de la persona dependiente y de las familias y así promover la autonomía, mediante la metodología de gestión de casos.

Por su parte, la Directora General del Instituto Catalán de Asistencia y Servicios Sociales, Carmela Fortuny ha presentado en estas jornadas los proyectos pilotos en los que trabaja la Generalitat de Cataluña que se fijan en la teleasistencia domiciliaria (TAD-PIR), la inteligencia al servicio de la asistencia a domicilio (ISAD) y un modelo de colaboración socio sanitaria para la atención en el domicilio.

Fortuny ha situado el punto de partida en la mayoría de los territorios catalanes que sitúa a los usuarios de los servicios sociales, son “consumidores” intensivos de servicios sanitarios y que existe una falta de coordinación interna entre red social y sanitaria además de una relación entre situación socioeconómica y salud. En definitiva, Fortuny apuesta por un modelo que mantenga la autonomía y la calidad de vida, facilitando la permanencia en el propio hogar, minimizando el aislamiento.

II JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA INNOVACIONES PARA VIVIR EN CASA BIEN



MÁS BIENESTAR PARA LAS PERSONAS, MÁS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO ECONÓMICO

Desde la Junta de Castilla y León, Carlos Raúl de Pablos Pérez, Director General de Familia y Políticas Sociales ha desgranado las características sociodemográficas de esta comunidad, en la que el 54,8 por ciento de las personas mayores de 65 años vive en el mundo rural, en municipios de menos de 20.000 habitantes y así el 52 por ciento del total de las personas mayores de 65 años del medio rural habita en localidades de menos de mil habitantes, Por tanto, las conclusiones, según De Pablos es que Castilla León debe tener en cuenta que su población está compuesta por muchos mayores, muy mayores ,sobre todo en el mundo rural y mayoritariamente mujeres. Ante esta dispersión, el modelo Castilla León apuesta por garantizar viabilidad del sistema y la red de servicios sociales con atención profesional.

De Pablos Pérez, ha añadido que ayudar a las personas mayores, con los apoyos precisos, a que permanezcan en su domicilio habitual es una de las alternativas al cuidado familiar, con ayuda a domicilio, cuidador personal profesional.

Así desde la Junta de Castilla y León proponen convertir los numerosos centros de la comunidad en centros multiservicios, capaces de proporcionar diferentes modalidades de atención y apoyo a personas mayores de una manera flexible, ajustada a sus necesidades y en su propio entorno.

La Directora Gral. de Coordinación de la Dependencia de la Comunidad de Madrid, Carmen Balfagón reivindica foros de debate sobre la dependencia de personas mayores para conocer “ de primera mano” las experiencias e innovaciones del resto de los territorios españoles.

Balfagón, ha lamentado que el intercambio de información no sea el “denominador común” en la atención a la dependencia.

En su exposición, Balfagón ha explicado que en la CAM hay tantos modelos de servicio de ayuda a domicilio como municipios, y por eso la Comunidad de Madrid ha centralizado la gestión de SAD en la Comunidad.

También, ha apuntado que en los próximos meses está en proyecto el aumento de SAD y el servicio de teleasistencia.

II JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA INNOVACIONES PARA VIVIR EN CASA BIEN



MÁS BIENESTAR PARA LAS PERSONAS, MÁS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO ECONÓMICO

II JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA INNOVACIONES PARA VIVIR EN CASA BIEN

MÁS BIENESTAR PARA LAS PERSONAS, MÁS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO ECONÓMICO



MADRID
25 y 26 de JUNIO 2013

SALÓN DE ACTOS DEL
MINISTERIO DE SANIDAD,
SERVICIOS SOCIALES E IGUALDAD
Pº DEL PRADO, 18-20 • 28014 MADRID

EN COLABORACIÓN CON:



ORGANIZAN:

